



## Se ratificó en el cargo a los Jueces de Control y de Tribunal de Juicio Oral, Mario Daniel Torres Humara y Jesús Emmanuel Martínez Sánchez



En la primera sesión ordinaria de Pleno del Consejo de la Judicatura presidida por el Magistrado Presidente Arturo Morales Silva, tomó protesta a los Jueces de Control y de Tribunal de Juicio Oral, Mario Daniel Torres Humara y Jesús Emmanuel Martínez Sánchez, al ser aprobado y validado el dictamen emitido por el Comité encargado del procedimiento de ratificación, el cual declaró procedente la misma al considerar satisfactorio su desempeño en el cargo.

Al tiempo que les felicitó por este logro en su trayectoria, el Magistrado Presidente les encomendó continuar trabajando arduamente.

ooo